

Forums pour les joueurs

Association joueurs anonymes, gamblers anonymous

Par Profil supprimé Posté le 23/09/2020 à 12h28

Bonjour à tous nos réunions entre joueurs compulsifs ont repris après ce long confinement.

Nouvelle reunion :

Tous les jeudi soir de 19h00 a 21h00 a l hôpital de la pitier salpêtrière.

83 boulevard de l hôpital 75013 paris.

Metro saint Marcel.

Sale de la maison des associations.

Gabriel A

Plus d info:

Www.joueurs-anonymes.com

1 réponse

Profil supprimé - 26/05/2021 à 21h42

Bonjour,

J'étais de mon côté joueur compulsif depuis mes 17 ans , et je n'ai jamais été abstinente au jeu ni jamais eu l'envie d'arrêter de jouer.

Je participe depuis plus de 3 mois aux réunions virtuelle zoom de gamblers anonymes et ça fait bientôt 3 mois que j'ai totalement arrêté de jouer.

Je conseille vraiment à tous les joueurs qui ont envie de partager sur le jeu, et qui ont dans le fond l'envie d'arrêter de jouer .

Le partage se fait de façon bienveillante et il n'y a pas de joueur pire qu'un autre, nous avons tous les mêmes vices avec le jeu et ses réunions m'ont fait beaucoup de bien au niveau de la "prise de conscience " pour arrêter de jouer.

le site en question : <https://joueurs-anonymes.com/#:~:t%20une%20association,d%C3%A9sir%20d'arr%C3%AAteter%20de%20jouer%20>.

LES RÉUNIONS SE DÉROULENT LES DIMANCHES ET LES MERCREDIS DE 21H00 A 22H15

